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Un importante evento  caratterizzerà la giornata del 9 settembre a Diamante, ultimo giorno del
Peperoncino Festival 2012: il Sindaco di Firenze, Matteo Renzi, presenterà il suo libro “Stil
Novo”. 

  

      

  

L’incontro si terrà sul Lungomare L.Fabiani alle ore 21,00. Matteo Renzi sarà intervistato dal
giornalista Gregorio Corigliano. Interverranno, inoltre,  il Sindaco di Diamante, Ernesto Magorno
e il Presidente dell’Accademia del Peperoncino, Enzo Monaco. Matteo Renzi, sindaco di
Firenze dal 2009 e protagonista della scena politica italiana presenterà, come detto, il suo
secondo libro “Stil Novo” (Rizzoli) che propone un affascinante parallelo tra  lo  straordinario
patrimonio della cultura sviluppatasi a Firenze nel Rinascimento e l’attualità sociale e politica. Il
libro viene infatti presentato così dalla casa editrice: « Forse non avete mai pensato al granduca
Cosimo come a un rottamatore ante litteram. Considerare Dante un modello per la sinistra
probabilmente vi stupirà, e di sicuro stupirebbe lui. Qualcuno troverà fuori luogo il paragone tra
il “tecnico” Machiavelli e Mario Monti o tra la burocrazia ai tempi del Vasari e quella di oggi. Ma
la storia di Firenze ha molto da insegnare alla politica contemporanea. I fiorentini realizzarono
un miracolo chiamato Rinascimento investendo bene la montagna di soldi che erano stati
capaci di guadagnare, e con quei soldi finanziarono opere utili e belle. Costruirono orfanotrofi e
ospedali. Sovvenzionarono gli artisti ma si preoccuparono di accogliere i bisognosi ». Si legge
ancora nelle note di presentazione: « La politica ha bisogno di uno stile nuovo, che sappia
coinvolgere le persone, emozionarle. Per parlare una lingua comprensibile a tutti, e per renderci
di nuovo patria della bellezza e non regno della volgarità. Matteo Renzi ce lo dimostra in questo
libro che intreccia storia e attualità alla ricerca di soluzioni per il nostro Paese. E lancia una
provocazione alla classe dirigente: l’Italia ha ancora un’anima? ». Il Sindaco di Diamante
intende ringraziare  Matteo Renzi per aver scelto Diamante per presentare il suo libro e
incontrare, in tal modo, il pubblico calabrese, per un appuntamento già molto atteso che si
preannuncia  di straordinario  interesse. comunicato stampa comune di Diamante -
05.09.2012
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